

新寶輝かしい縣下武道大會戰績 平署見事四度目の優勝

第十九回警察官武道大會は昨廿三日午前九時より福島市武徳殿に於て開催、各署代表の剣道七十三、柔道三十六の各選手は何れも行き詰る様な白熱戦を演じた結果半署は柔道ではあまり香ばしくなかつたが剣道に於ては六點と云ふ懸倒的成因に同署の優勝旗獲得は大掛かりに歸属した、戦績左の如し

氣一つで勝つた

豫想外の戦績を

莞然語る横山署長

管下第五位にある

勧誘成績比較的良好

平局の小兒保險

管下第五位にある

勧誘成績比較的良好

管下第五位にある

勧誘成績比較良好

体育日施設

平商催しの種々

以上

八日—競技、九日—武道

兩チームは来る廿七日午後

米リント、走中跳、走高

跳、三段跳、ボール投

目下手續き中である

毎回想しながらが自分

は此際技はどうでも「氣

で勝て」をモットーにして

月三日の明治節を中心と

して催される体育デトに際

て激動大に助めた結果署

員もその氣で掛けたのが

今回の戦績を収めたに外

ならない、近頃餘りコン

シヨンが良過ぎるので

満つれば嫁くるの諺通り

何が重大な失策でもする

と千偶の功を一賓に缺く

事になるので昨夜は一同

やう訓示した。云々

ジヨンが良過ぎるので

満つれば嫁くるの諺通り

何が重大な失策でもする

と千偶の功を一賓に缺く

事になるので昨夜は一同

少女傷害犯人は

少女性別研究会

内戸籍事務研究会

戸籍事務研究会

年圓總會

久の濱消防組員

組員の美舉

少女性別研究会

少女性別研究会